



FEDERACIÓN DE BOMBEROS VOLUNTARIOS PROVINCIA DE CÓRDOBA

LOS BOMBEROS VOLUNTARIOS EN ESTADO DE ALERTA Y DELIBERACIÓN

Desde la Federación de Bomberos Voluntarios de la Provincia de Córdoba, lamentamos la repentina firma del Sr. Gobernador Cr. Juan Schiaretti, del Decreto de creación del Equipo Técnico de Acción ante Catástrofes, surgido por iniciativa de la Secretaría de Gestión de Riesgo y Catástrofe, a cargo de Claudio Vignetta.

Esta decisión nos sorprende negativamente, considerando la audiencia previamente solicitada al Sr. Gobernador, y los canales de diálogo que confiamos podían habilitarse para generar un espacio superador, dentro del marco de las leyes que definen las funciones y competencias de los Bomberos Voluntarios.

Seguimos sosteniendo que el ETAC es inconducente y altamente costoso, al generar una superestructura que ignora y desconoce la capacidad instalada en recursos materiales y humanos del Sistema Provincial de Bomberos Voluntarios. Se pretende suplir una defectuosa e insuficiente política de prevención, por parte de la Secretaría de Gestión de Riesgo, creando una superestructura onerosa y de dudosa eficacia.

El Sistema de Bomberos Voluntarios de la Provincia de Córdoba, continuará trabajando con el mismo compromiso y profesionalismo demostrado hasta



FEDERACIÓN DE BOMBEROS VOLUNTARIOS PROVINCIA DE CÓRDOBA

ahora, lamentando no haber sido atendidos, ni considerados los detallados fundamentos y análisis técnicos expuestos.

Por ello, desde la Federación ratificamos el desacuerdo con este proyecto, que desvaloriza y pone en riesgo al Sistema de Bomberos Voluntarios, paradójicamente puesto como ejemplo por el Sr. Gobernador, declarándonos en consecuencia en estado de alerta y deliberación.

Crio. Gral. B.V. Gustavo Nicola
Director de Operaciones FBVPC

Dr. Ariel Vicario
Presidente FBVPC

Crio. Gral. B.V. Marcelo Iglesias
Director CCP - FBVPC